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TESTO 
 
COMMISSIONE UE, IL 2 MAGGIO PRESENTAZIONE 
PROPOSTA BILANCIO UE POST 2020 
 
1941 - bruxelles, (agra press) - la commissione europea informa che il 2 maggio 
presentera' la sua proposta per il bilancio pluriennale dell'unione dopo il 2020. (jl) - 
28:03:18/14:30 
 
LUIGI SBARRA ELETTO SEGRETARIO 
GENERALE AGGIUNTO DELLA CISL 
 
1942 - roma, (agra press) - luigi SBARRA, segretario generale della fai, e' stato 
eletto dal consiglio generale della cisl segretario generale aggiunto. il consiglio ha 
anche nominato gigi PETTENI presidente dell'inas, il patronato della cisl. lo rende 
noto un comunicato stampa sottolineando che "e' stata la stessa leader della cisl, 
annamaria FURLAN a proporre oggi al parlamentino del sindacato le due nomine". 
"e' una scelta quella di luigi SBARRA che rafforza la squadra della segreteria 
confederale e rappresenta stabilita' e prospettiva per la nostra organizzazione", ha 
sottolineato la FURLAN nel suo intervento. "SBARRA e' un bravissimo dirigente, 
competente, una persona generosa e perbene, leale, autentica. e' un sindacalista 
di grande esperienza. il suo e' un ritorno positivo al mio fianco nella squadra della 
segreteria confederale dopo tre anni in cui ha fatto un ottimo lavoro alla fai-cisl, 
siglando contratti innovativi ed importanti che sono diventati un punto di 
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riferimento per tutta l'organizzazione. gli ho chiesto di tornare accanto a me, per 
fare cose importanti in una fase in cui la cisl dovra' riaffermare il suo ruolo 
centrale nella societa' italiana", ha aggiunto. FURLAN ha ringraziato per il lavoro 
fatto in questi tre anni nella segreteria confederale gigi PETTENI, "un collega di 
segreteria corretto e leale, che ha fatto un lavoro impagabile e straordinario 
sempre in un perfetto lavoro di squadra, portando a casa accordi importanti con 
tutte le associazioni imprenditoriali. PETTENI e' un uomo della cisl. sono sicura 
che rafforzera' la confederalita' dell'inas cisl rilanciando il ruolo fondamentale del 
patronato nel nostro paese". "alla guida dal 2016 della fai, la federazione 
agroalimentare e ambientale cislina, luigi SBARRA ha alle spalle un'esperienza 
maturata sia a livello territoriale che nazionale. nato nel 1960 in provincia di reggio 
calabria, SBARRA si e' formato come dirigente sindacale nel 1984 alla scuola dei 
quadri cisl di taranto. negli anni successivi ha ricoperto, tra l'altro, il ruolo di 
segretario generale della cisl di locri, della cisl di reggio calabria e, 
successivamente, della cisl regionale calabrese. nel 2009 era stato eletto 
segretario confederale della cisl nazionale , ruolo che aveva lasciato tre anni fa 
per guidare la categoria dell'agroalimentare della cisl", precisa un comunicato. 
"grazie alla cisl e ad annamaria FURLAN per la fiducia e la grande responsabilita' 
che mi e' stata affidata. un ruolo che intendo onorare con impegno, lealta' ed 
entusiasmo al servizio dei lavoratori, dei pensionati e di tutti i cittadini", ha 
affermato SBARRA subito dopo la sua elezione. "il mio percorso sara' orientato 
dalla bussola messa a punto dalla cisl in questi tre anni, con un progetto politico e 
organizzativo che metta al centro il valore della persona e la dignita' del lavoro. 
europa, occupazione, fisco, famiglia e mezzogiorno: queste sono le priorita' della 
cisl", ha spiegato. "in questi anni abbiamo lavorato tanto, raggiungendo obiettivi 
strategici sia nelle politiche generali che di settore. risultati resi possibili dal 
coraggio e dalla determinazione di una confederazione che, sotto la guida di 
FURLAN, ha saputo rilanciare le ragioni di un sindacalismo autenticamente 
riformista, autonomo, contrattualista, titolare di un'autentica e libera soggettivita' 
politica. una forza sociale che nasce e cresce sui luoghi di lavoro, dal territorio, 
che sa operare con efficacia nelle tante partite della rappresentanza e vuole 
confrontarsi senza subalternita' ne' pregiudizi nelle dinamiche di decisione 
pubblica per spingere uno sviluppo di vera coesione sociale e territoriale, di 
crescita economica e occupazionale, maggiormente equilibrato e volto al bene 
comune", ha ricordato SBARRA. 28:03:18/15:00 
 
GARDINI (CONFCOOPERATIVE), AUGURI A SEGRETARIO GENERALE 
AGGIUNTO CISL SBARRA, "SCELTA DI QUALITA' E QUANTITA'" 
 
1943 - roma, (agra press) - il presidente della confcooperative maurizio GARDINI si 
congratula con il segretario generale della fai-cisl luigi SBARRA, eletto oggi 
segretario generale aggiunto della cisl. "quella di luigi SBARRA e' una scelta di 
qualita' e quantita' per la segreteria generale della cisl", afferma il presidente, ad 
avviso del quale "SBARRA porta con se' il know how del settore primario". 
"continueremo a collaborare con la cisl per affrontare, insieme agli altri sindacati, i 
problemi della competitivita', migliorare la qualita' del lavoro, contrastando 
caporalato e dumping contrattuale", conclude GARDINI. (ab) - 28:03:18/15:51 
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CONVEGNO ALLEANZA COOPERATIVE SU VITICOLTURA E CLIMA 
CON SANTANDREA, MERCALLI, SCIENZA, MORGANTE 
 
1944 - roma, (agra press) - l'impatto del clima ha sulla viticoltura europea, 
soprattutto del bacino del mediterraneo, e’ un problema reale e serio che va 
risolto. se ne e’ parlato al convegno "vigneti sostenibili per climi insostenibili" 
organizzato dall'alleanza delle cooperative con docenti universitari e 
rappresentanti delle cooperative italiane, francesi e spagnole, per fare il punto su 
un fenomeno di dimensioni importanti che vede spostarsi la viticoltura 
progressivamente verso il nord dell'europa. a giudizio della coordinatrice vino 
dell'alleanza delle cooperative agroalimentari ruenza SANTANDREA, la situazione 
e’ resa piu’ complessa dal fatto che “esiste un partito fortissimo contro ricerca e 
scienza”. la ricerca segue diversestrade. il prof. attilio SCIENZA ritiene prioritario 
e urgente arginare l'esaurimento della linea genetica della vite ed il conseguente 
invecchiamento delle piante trovando soluzioni che vadano o nella direzione della 
chimica o del miglioramento genetico. se si sceglie la seconda opzione "e' 
necessaria – a suo giudizio - un'alleanza tra consumatori, universita' e industrie" 
per superare "il problema dell'accettazione antropologica" dell'uso della genetica 
per la produzione di vino. le nuove tecniche di mutagenesi sono in predicato a 
causa della loro assimilazione agli ogm, tanto che e' attesa in materia una 
pronuncia della corte di giustizia europea, ha ricordato, a sua volta, il professor 
michele MORGANTE, dell'universita' di udine, sottolineando lo difficolta' a 
proseguire sulla strada di questo tipo di ricerche e la necessita' di una presa di 
posizione della commissione europea. nel corso dell'incontro si sono confrontati 
ricercatori e studiosi con le cooperative di francia, spagna e italia che 
raggruppano 320.000 viticoltori europei che producono il 50% del vino europeo e il 
25% del vino mondiale. "bisogna proseguire spediti sulla strada della sostenibilita' 
in vigna, partendo dalla prevenzione, nella lavorazione del terreno, o dalle pratiche 
agricole per ottenere grappoli meno attaccabili dalle malattie. la sostenibilita' va 
quindi declinata in termini di risparmio idrico ed energetico ed attuando buone 
pratiche di lavorazione", ha aggiunto SANTANDREA. effettivamente, secondo le 
previsioni del presidente della societa' meteorologica italiana luca MERCALLI, 
entro la fine di questo secolo la geografia del vino mondiale sara' inevitabilmente 
mutata. oltre ad una riduzione delle superfici vitate - ha specificato MERCALLI - 
assisteremo ad una espansione dei vitigni in regioni o fasce altimetriche oggi 
considerate marginali o inadatte: e' possibile stimare per la viticoltura mondiale un 
aumento di quota di circa 800 m e di 650 km di latitudine verso nord, una "corsa 
verso l'alto" dei vigneti che in molte regioni montuose e' gia' iniziata. gli effetti che 
il riscaldamento globale sta provocando sulla viticoltura - rileva l'alleanza delle 
cooperative - sono dimostrati dal forte calo produttivo fatto registrare nel 2017,  
che in italia e' stato del 20% rispetto al 2016. analoghe contrazioni si sono 
registrate in francia (-18%) e spagna (-15%). a fronte di questo scenario, la ricerca 
sta lavorando su progetti di miglioramento genetico dei vitigni per la resistenza 
alle malattie e di nuovi portinnesti con maggiore efficienza nei confronti degli 
stress ambientali, come quello che ha portato ai 10 vitigni ottenuti dall'universita' 
di udine in collaborazione con iga e con i vivai cooperativi rauscedo che sono stati 
iscritti nel registro nazionale delle varieta' autorizzate alla coltivazione o gli 
"approcci di ricerca piu' innovativi, con la creazione di nuovi portinnesti e di nuovi 
metodi della biologia molecolare, oltremodo vantaggiosi per superare i tempi 
molto lunghi necessari per il loro screening" di cui ha parlato SCIENZA. peraltro, 
vale in generale il fatto che l'agricoltura, se e' vero che "deve continuare ad 
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adempiere al suo ruolo di sfamare la popolazione del pianeta, deve farlo - ha 
spiegato MORGANTE - diminuendo il suo attuale impatto ambientale che e' 
decisamente maggiore di quanto non tendiamo comunemente a pensare". 
28:03:18/10:36 
 
SU VENDEMMIA 2018 PRUDENTE OTTIMISMO DI 
SANTANDREA (ALLEANZA COOPERATIVE) 
 
1945 - roma, (agra press) - per una primissima previsione sulla vendemmia 2018, 
"la prudenza e' d'obbligo, ma fortunatamente a partire dalla fine di febbraio si 
sono registrate condizioni meteorologiche piu' consone a un normale ciclo di 
sviluppo della vite, con l'abbassamento delle temperature che ha impedito alla vite 
di risvegliarsi anticipatamente; auspichiamo una vendemmia di quantita' superiore 
allo scorso anno, ma inferiore in ogni caso al raccolto 2016 per effetto di una 
parziale riduzione della fertilita' media indotta dal colpo di calore subito in estate", 
ha detto ruenza SANTANDREA, coordinatrice vino dell'alleanza delle cooperative 
agroalimentari, in occasione del convegno "vigneti sostenibili per climi 
insostenibili". 28:03:18/10:41 
 
ISMEA, VIA LIBERA A BANDO 2018 PER PRIMO INSEDIAMENTO 
GIOVANI IN AGRICOLTURA, DISPONIBILI 70 MLN 
 
1946 - roma, (agra press) - "e' stato pubblicato oggi in gazzetta ufficiale l'avviso di 
bando 2018 per il primo insediamento in agricoltura, lo strumento ismea che ha 
l'obiettivo di facilitare l'accesso alla terra da parte dei giovani che intendono 
diventare imprenditori agricoli", evidenzia l'istituto di servizi per il mercato 
agricolo alimentare, spiegando che "i giovani di eta' compresa tra i 18 e i 41 anni 
non compiuti che si insediano in agricoltura per la prima volta potranno 
beneficiare di mutui a tasso agevolato per acquistare un'azienda agricola". "le 
agevolazioni sono legate alla presentazione di un piano di sviluppo aziendale che 
dimostri la sostenibilita' economica, finanziaria e ambientale dell'intervento in 
relazione allo sviluppo dell'attivita' agricola", precisa l'ismea, sottolineando che la 
dotazione finanziaria che l'istituto mette a disposizione per il bando 2018 "e' di 70 
milioni di euro suddivisi in 2 lotti, 35 milioni di euro per le iniziative localizzate 
nelle regioni del centro-nord e 35 milioni di euro per le iniziative nel sud e nelle 
isole". "negli ultimi due anni sono stati 151 i giovani che sono diventati 
imprenditori agricoli grazie all'intervento finanziario di ismea; le risorse 
complessivamente messe in campo dall'istituto sono state circa 116 milioni di 
euro che hanno interessato un totale di circa 6 mila ettari e contribuito alla 
creazione di 450 posti di lavoro", ricorda l'istituto. "le domande di accesso al 
bando potranno essere presentate sul portale dell'ismea www.ismea.it a partire 
dalle ore 12 del 28 marzo 2018 fino alle ore 12 dell'11 maggio 2018", conclude 
l'ismea. 28:03:18/09:05 
 
MIPAAF, PAGATI DA AGEA QUASI 20 MLN 
DI EURO A OLTRE 12MILA BENEFICIARI 
 
1947 - roma, (agra press) - il ministero delle politiche agricole rende noto che 
"l'ente pagatore agea ha provveduto nelle ultime due settimane al pagamento dei 
decreti di saldo della domanda unica 2017, numero 13 e 14, per un totale di 19,8 
milioni di euro, nei limiti del 93% dell'importo ammissibile, in favore di 12.922 
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beneficiari". "con questo pagamento sale a 1,30 miliardi di euro il pagamento della 
campagna 2017 finora erogato", precisa il mipaaf, spiegando che "in particolare, 
agea, nell'ambito dei programmi regionali di sviluppo rurale che gestisce, ha 
autorizzato il pagamento di 38,5 milioni di euro per 8.449 beneficiari e il pagamento 
di 19,9 milioni di euro in favore della misura assicurativa prevista nel programma 
nazionale di sviluppo rurale per 20.752 beneficiari; i pagamenti complessivamente 
autorizzati per il primo e il secondo pilastro nell'ultimo periodo ammontano quindi 
a 78,3 milioni di euro". "dal 15 novembre 2017 agea ha inoltre avviato le attivita' di 
presentazione delle domanda unica 2018 esclusivamente in modalita' grafica, in 
largo anticipo i rispetto alla campagna 2017", continua il mipaaf, ricordando che "il 
termine ultimo per la presentazione della domanda unica, senza incorrere in 
penalita', e' fissata al prossimo 15 maggio e alla data risultano definiti 137mila 
fascicoli aziendali e piani di coltivazione 2018 in modalita' grafica e 120mila 
domande". "nella precedente campagna, nello stesso periodo, i fascicoli grafici 
definiti erano 52.626 e le domande definite in modalita' grafica, ovvero regime dei 
piccoli e ordinarie, erano 40.120", prosegue il dicastero. "con riguardo alle 
domande a superficie dello sviluppo rurale, il 16 marzo scorso agea ha, infine, 
reso disponibile nel sian le procedure per la raccolta delle domande grafiche 2018 
riferite alle domande delle misure diverse dalla 13, misura che era stata resa 
disponibile in precedenza. dal 23 marzo sono disponibili le funzioni di stampa e 
rilascio delle domande. anche queste domande a superficie devono essere 
presentate esclusivamente in modalita' grafica entro il 15 maggio", aggiunge il 
mipaaf. "allo stesso tempo agea ha avviato da gennaio il piano di formazione per il 
personale dei centri di assistenza agricola che contribuiranno in modo 
determinante, in sinergia con l'amministrazione, al raggiungimento dell'obiettivo 
del 100% di domande grafiche del primo e del secondo pilastro della politica 
agricola comune", conclude il comunicato stampa. (ab) - 28:03:18/12:39 
 
PENSIONI: CIA, UN MILIONE DI EX AGRICOLTORI SOTTO I 510 EURO 
E' UN'EMERGENZA. TESI FMI NON SUFFRAGATA DA DATI CERTI 
 
1948 - roma, (agra press) - il richiamo di bruxelles e del fmi sul nostro sistema 
previdenziale preoccupa il patronato della cia che contesta quella che definisce 
"una tesi non suffragata da dati certi". lo rende noto un comunicato stampa che 
cosi' prosegue: "preoccupa l'ennesimo richiamo del fmi che tenderebbe a 
dimostrare la non sostenibilita' del sistema previdenziale italiano. per questo, la 
legge fornero sarebbe intoccabile, cosi' come le future pensioni dei giovani 
saranno basse per colpa dei padri e dei nonni. e' critica su questa visione la cia-
agricoltori italiani che, sulla base delle elaborazioni del proprio patronato inac 
supportato da analisi di studi indipendenti, spiega: in italia, oggi oltre 2,2 milioni di 
anziani vivono con pensioni al di sotto di 510 euro e, di questi, circa un milione 
sono ex agricoltori. una situazione di vera emergenza sociale, che rischia di 
peggiorare nei prossimi anni. con la reintroduzione del sistema contributivo, i 
futuri pensionati agricoltori con contributi a partire 1996 non avranno nemmeno 
piu' l'integrazione al minimo, con pensioni anche di 276 euro al mese. nel bilancio 
previdenziale italiano ci sono le risorse per garantire una pensione una pensione 
base da aggiungere alla pensione contributiva. ad avviso di cia e inac, il fondo 
monetario sostiene queste tesi senza il supporto di dati reali sul bilancio 
previdenziale italiano. per effettuare considerazioni serie sul sistema 
pensionistico italiano - si evidenzia - bisognerebbe partire dal bilancio dell'inps, il 
quale ci dice in modo incontrovertibile che la vera spesa previdenziale italiana e' 
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di 150,9 miliardi, al netto dell'assistenza e di 49 miliardi di irperf pagata dai 
pensionati. la spesa per pensioni in italia, che incide per l'11% sul pil, al di sotto 
della media europea, non solo e' in perfetto equilibrio, ma grazie alle entrate 
contributive registra nel 2016 un attivo di ben 30,3 miliardi di euro, e' una verita' 
inconfutabile. quindi sbaglia l'istat quando, a differenza di quello che fanno la 
germania e gli altri paesi europei, considera la spesa per pensioni al lordo 
dell'assistenza e dell'irpef - proseguono cia e inac - e calcola un'incidenza assurda 
sul pil del 17%, a cui fanno riferimento acriticamente o strumentalmente gli 
economisti piu' accaniti nell'affermare che la spesa previdenziale e' fuori 
controllo. basterebbe leggere il glossario allegato alla statistica sulla spesa 
pensionistica per accorgersi come l'istat faccia di tutta l'erba un fascio. non solo 
l'istat non sottrae la tassazione irpef e non separa l'assistenza dalla previdenza, 
ma addirittura infarcisce la spesa pensionistica italiana anche con le rendite 
infortunistiche e le malattie professionali per non parlare delle pensioni di guerra". 
28:03:18/16:00 
 
LEO SPINA PRESIDENTE 
COPAGRI ABRUZZO 
 
1949 - pescara, (agra press) - il congresso della copagri abruzzo, svoltosi a 
spoltore alla presenza del presidente nazionale franco VERRASCINA, si e' 
concluso con l'elezione a presidente di leo SPINA, che sara' affiancato dai 
vicepresidenti vicari vincenzo ITALIANI e federica DI FEDERICO. hanno 
partecipato ai lavori il vicepresidente del cnel delio NAPOLEONE, l'assessore 
regionale all'agricoltura dino PEPE, il presidente della cia abruzzo mauro DI ZIO e 
il vicesindaco di spoltore chiara TRULLI. NAPOLEONE ha portato i saluti del cnel, 
incentrando il suo intervento su tematiche inerenti il lavoro. PEPE, si e' da subito 
reso disponibile al dialogo e al confronto con il nuovo gruppo dirigente della 
copagri regionale. DI ZIO ha manifestato la immediata disponibilita' della cia 
regionale a lavorare insieme alla copagri abruzzo per il bene degli agricoltori. 
VERRASCINA, concludendo i lavori, ha formulato i migliori auguri di buon lavoro a 
SPINA, la cui conferma - ha detto - "e' il giusto riconoscimento al lavoro e 
all'impegno da lui profuso in questi anni". "dalle parole del neoeletto presidente 
sono scaturiti degli impegni che sono sicuro saranno onorati", ha osservato 
VERRASCINA. 28:03:18/00:32 
 
AVIARIA: CONFAGRICOLTURA LOMBARDIA E VENETO 
CHIEDONO UNA STRATEGIA PER USCIRE DALLA CRISI 
 
1950 - brescia, (agra press) - i nuovi casi registrati all'inizio di marzo hanno 
riaperto l'emergenza influenza aviaria in tutto il nord italia e, per fare il punto sui 
danni diretti e indiretti, le confagricoltura di lombardia e veneto hanno organizzato 
un incontro a leno. i lavori sono stati introdotti da oreste MASSIMINO, presidente 
della federazione nazionale avicola di confagricoltura, e da mario ZANOTTI, 
presidente della federazione regionale. hanno partecipato paolo BIASUCCI 
dell'area economica allevamenti zootecnici di confagricoltura; piero FRAZZI, 
dirigente dell'unita' veterinaria della regione; ana MORENO MARTIN, dell'izs 
lombardia e emilia-romagna e marco PELLEGRINI del mipaaf, che ha fatto 
presente come la procedura per i risarcimenti faccia prevedere tempi lunghi. 
francesco MARTINONI, presidente di confagricoltura brescia, ha chiesto di cercare 
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di accelerare, perche' - ha detto - ogni giorno perso rappresenta un rischio per la 
sopravvivenza delle aziende. 28:03:18/00:43 
 
EVO: RUSSO, GALLINELLA, MONGIELLO, CUOMO E ACAMPORA 
PRESENTANO VINCITORI PREMIO "SIRENA D'ORO 2018" 
 
1951 - roma, (agra press) - i deputati paolo RUSSO (fi) e filippo GALLINELLA (m5s), 
colomba MONGIELLO, deputata pd nella XVII legislatura, il sindaco di sorrento 
giuseppe CUOMO e il presidente di aprol campania francesco ACAMPORA hanno 
presentato oggi, nel corso di una conferenza stampa svoltasi alla camera, le 
aziende vincitrici della sedicesima edizione di "sirena d'oro", il premio riservato 
agli oli extravergine di oliva a marchio dop, igp e bio, promosso dal comune di 
sorrento in collaborazione con la coldiretti campania e con la partecipazione di 
oleum, gal terra protetta, aprol campania, unaprol e federdop olio. l'elenco dei 
vincitori e' su https://goo.gl/iiZSiG. all'incontro sono inoltre intervenuti la deputata 
del pd susanna CENNI e il capo dipartimento dell'osservatorio e dei servizi di 
informazione del coi michele BUNGARO. "il premio sirena d'oro continua a 
crescere e ad allargare i propri orizzonti, confermando cosi' il ruolo della nostra 
agricoltura e dei nostri prodotti di eccellenza che, a cominciare dall'olio, diventano 
ambasciatori del made in italy che e' insieme turismo, cultura e coltura", ha 
sottolineato RUSSO. per GALLINELLA, "iniziative come questa sono importanti sia 
per la promozione del prodotto che per riconoscere il duro lavoro dei nostri 
produttori". "il premio e' diventato uno strumento di marketing territoriale fondato 
sulla stretta correlazione tra un prodotto agroalimentare identitario e un'area di 
produzione ricca di storia e cultura", ha osservato MONGIELLO. dello stesso 
tenore le dichiarazioni di CENNI, la quale ha assicurato che nella XVIII legislatura 
continuera' a lavorare per "un settore strategico come quello dell'olio d'oliva". 
BUNGARO ha presentato i dati ufficiali, ma non definitivi, di fine anno del coi, 
rendendo noto che nel 2017 la produzione ammonta a circa tre milioni di 
tonnellate. "non e' vero che il coi vuole modificare o abolire il panel test", ma anzi 
lavora per rafforzarlo, ha tra l'altro aggiunto. ACAMPORA ha espresso 
soddisfazione per il raddoppio dei partecipanti all'edizione 2018 del premio, che - 
ha asserito - testimonia come la qualita' stia crescendo. la cerimonia di 
premiazione si terra' sabato 7 aprile, dalle 10:00 al palazzo municipale di sorrento, 
nell'ambito di una serie di iniziative che si terranno dal 5 all'8 aprile. alla 
presentazione hanno partecipato, tra gli altri, il comandante dei nac luigi 
CORTELLESSA e il presidente della fondazione univerde e coordinatore del 
comitato scientifico di campagna amica alfonso PECORARO SCANIO. (ab) - 
28:03:18/13:25 
 
FONDI UE: BONACCINI, ISTITUZIONI LOCALI INDICHINO 
PROSPETTIVA PER POLITICHE EUROPEE DI COESIONE 
 
1952 - bologna, (agra press) - "le istituzioni locali devono indicare una prospettiva 
per il futuro delle politiche europee di coesione", ha detto il presidente della 
regione stefano BONACCINI, intervenendo al convegno "la politica di coesione per 
il futuro dell'europa" organizzato dalla regione emilia romagna. "dobbiamo far 
comprendere quanto siano state importanti queste risorse negli anni della crisi", 
ha detto BONACCINI, ribadendo la contrarieta' al taglio di queste risorse. ai lavori 
hanno preso parte, tra i molti altri,  claudio DE VINCENTI, ministro per la coesione 



(ap) - n. 89 9./.. 
 
territoriale e il mezzogiorno e maria ludovica AGRO', direttore generale 
dell'agenzia per la coesione territoriale. 28:03:18/00:41 
 
PAC: HOGAN ILLUSTRA AL COORDINAMENTO EUROPEO VIA CAMPESINA 
LE PROPRIE PROPOSTE SUL FUTURO DELLA POLITICA AGRICOLA 
 
1953 - bruxelles, (agra press) - il coordinamento europeo via campesina (ecvc) ha 
incontrato il commissario all'agricoltua phil HOGAN per discutere del futuro della 
pac. secondo il commissario - riferisce l'organizzazione - gli aiuti devono dare 
priorita' ai giovani ed ai piccoli agricoltori; essere "limitati, ridotti e ridistribuiti" e 
incoraggiare un'agricoltura sostenibile. HOGAN ha escluso che venga introdotto 
un qualsiasi tipo di cofinanziamento nel primo pilastro. per quel che riguarda gli 
accordi commerciali, HOGAN ha detto che il riconoscimento delle indicazioni 
geografiche e dei requisiti sanitari rappresentano per l'ue due "linee rosse". 
infine, ha confermato che ad aprile presentera' proposte sul funzionamento della 
filiera e contro gli abusi nelle pratiche commerciali. 28:03:18/12:13 
 
VINITALY: COTARELLA, NEL 2011 UN "VINO 
ROSSO D'ITALIA" PER 150 ANNI UNITA' 
 
1954 - roma, (agra press) - in occasione della conferenza stampa di presentazione 
della 52^ edizione del salone internazionale dei vini e dei distillati vinitaly, il 
presidente di assoenologi riccardo COTARELLA ha ricordato che l'associazione 
nazionale dei tecnici vitivinicoli "ha voluto rendere omaggio nel 2011 al 
centocinquantesimo anniversario dell'unita' d'italia, creando il vino ufficiale". il 
progetto e' stato voluto dall'allora presidente dell'associazione giancarlo 
PREVARIN, ha sottolineato COTARELLA, spiegando che il "vino rosso d'italia", e' 
stato "creato" da un team di assoenologi, coordinati proprio da COTARELLA. il 
vino e' risultato dall'unione di venti vini ottenuti da varieta' autoctone provenienti 
da ogni regioni d'italia: abruzzo montepulciano, basilicata aglianico del vulture, 
calabria gaglioppo, campania aglianico, emilia romagna sangiovese, friuli venezia 
giuli refosco dal peduncolo rosso, lazio cesanese di affile, liguria rossese di 
dolceacqua, lombardia croatina, marche lacrima, molise tintilia, piemonte barbera, 
puglia negroamaro, sardegna carignano, sicilia nero d'avola, toscana sangiovese, 
trentino a.a. teroidego, umbria sagrantino, valle d'aosta petit rouge e veneto 
raboso. (ab) - 28:03:18/00:11 
 
ISTAT, A GENNAIO 2018 FATTURATO INDUSTRIE 
ALIMENTARI +6,2% SU BASE ANNUA 
 
1955 - roma, (agra press) - a gennaio 2018 - rende noto l'istituto nazionale di 
statistica - il fatturato totale, corretto per gli effetti del calendario, delle industrie 
alimentari, delle bevande e del tabacco fa registrare aumenti del 6,2% su base 
annua. sempre a gennaio 2018 sullo stesso mese dell'anno precedente, l'istat 
rileva per il fatturato dell'industria, "dopo tre mesi consecutivi di crescita, 
particolarmente marcata a dicembre, un calo congiunturale del 2,8%". maggiori 
dettagli su https://goo.gl/DVXUca. (ab) - 28:03:18/10:46 
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COLDIRETTI, CRESCITA FATTURATO INDUSTRIE 
ALIMENTARI SPINTO DALLA PASQUA 
 
1956 - roma, (agra press) - "la crescita del 6,2% del fatturato alimentare rispetto 
allo scorso anno e' spinta dalle previsioni positive sulle tavole degli italiani a 
pasqua", afferma la coldiretti sulla base di proprie analisi, i cui risultati sono stati 
diffusi in occasione della pubblicazione di dati istat su fatturato e ordinativi 
dell'industria. "i risultati dell'industria alimentare devono trasferirsi nelle aziende 
agricole, dove in molti comparti le remunerazioni non coprono neanche i costi di 
produzione", chiede la confederazione, sottolineando che "a livello di consumi al 
dettaglio il cibo e' la principale voce del budget delle famiglie dopo l'abitazione, 
con un importo complessivo di 215 miliardi". "il risultato positivo e' sostenuto 
dall'aumento della spesa a tavola degli italiani, che nel 2017 e' tornata ad 
aumentare del 3,2% dopo cinque anni di segno negativo", prosegue la 
confederazione sulla base di proprie elaborazioni su rilevazioni ismea nielsen. "un 
effetto che non deve essere vanificato dall'aumento dell'iva che colpirebbe anche 
beni di prima necessita' come carne, pesce, yogurt, uova, riso, miele e zucchero, 
con aliquota al 10%, e vino e birra, con aliquota al 22%, con conseguenze 
drammatiche sui redditi delle famiglie piu' bisognose", continua la coldiretti, ad 
avviso della quale si tratta "di una conferma della necessita' di inserire fin dal 
prossimo def norme di sterilizzazione delle clausole di salvaguardia dell'iva in 
modo da non frenare la ripresa". (ab) - 28:03:18/12:42 
 
MINALI (CATTOLICA ASSICURAZIONI) "PERSONALITA' 
DELL'ANNO 2018 PER IL MERCATO ASSICURATIVO" 
 
1957 - milano, (agra press) - l'amministratore delegato di cattolica assicurazioni 
alberto MINALI ha ottenuto il premio come "personalita' dell'anno 2018 per il 
mercato assicurativo" nell'ambito della quinta edizione di "italy protection 
awards", rende noto un comunicato stampa del gruppo assicurativo. il premio 
riconosce "l'eccellenza nel mercato della protection assicurativa in italia, 
assegnando prestigiosi riconoscimenti a personalita', societa' e intermediari 
assicurativi che si sono distinti nel corso dell'anno per la qualita' del loro lavoro", 
spiega cattolica assicurazioni, precisando che "il premio - secondo quanto si 
legge nelle motivazioni - e' stato riconosciuto ad alberto MINALI 'per l'operazione 
di partnership con banco bpm e per il rilancio della compagnia cattolica 
assicurazioni', impegnata a realizzare il piano industriale 2018-2020". (ab) - 
28:03:18/12:39 
 
CASTELFRIGO: COSTI E MEZZETTI (EMILIA ROMAGNA), PROSEGUE 
RICOLLOCAZIONE DEGLI ULTIMI 40 LAVORATORI LICENZIATI 
 
1958 - bologna, (agra press) - secondo quanto emerso dal tavolo di monitoraggio 
previsto dagli accordi sottoscritti il 29 dicembre scorso per la ricollocazione dei 
lavoratori licenziati dalle cooperative coop workservice e ilia d.a., in appalto 
presso l'azienda castelfrigo di castelnuovo rangone (mo), sono una quarantina, sui 
127 iniziali, i lavoratori ancora senza occupazione. all'incontro erano presenti gli 
assessori regionali alle attivita' produttive palma COSTI e alla cultura e alle 
politiche per la legalita' massimo MEZZETTI. per agevolare la ricollocazione di 
questi ultimi lavoratori si e' deciso di attivare corsi di lingua italiana oltre a offerte 
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formative utili per riconvertirne le competenze verso altri settori produttivi. 
28:03:18/10:41 
 
BEVSERVICE: FAI, FLAI E UILA, OGGI OTTO 
ORE DI SCIOPERO CONTRO LA DIRIGENZA 
 
1959 - roma, (agra press) - un comunicato stampa congiunto di fai, flai e uila rende 
noto che oggi i lavoratori di bevservice, fornitore di servizi di assistenza tecnica 
per impianti alla spina e distributori automatici, hanno incrociato le braccia per 
otto ore, "in risposta al continuo accanimento contro i lavoratori da parte della 
dirigenza, che venerdi' in occasione di un incontro all'agenzia dell'impiego di 
modena per tentare di trovare un accordo sull'ultima procedura di licenziamento 
avviata, ha dimostrato per l'ennesima volta di non avere a cuore e non rispettare le 
persone che da anni lavorano nella societa'". "attiveremo in tutte le sedi sindacali 
e giudiziarie le azioni necessarie per tutelare i 24 lavoratori che nei prossimi giorni 
riceveranno la lettera di licenziamento", concludono i sindacati. (ab) - 
28:03:18/14:55 
 
ALIFOND: MATTEI (UGL AGROALIMENTARE), RISULTATO 
DELLE ELEZIONI CONFERMA LA NOSTRA CRESCITA 
 
1960 - roma, (agra press) - "il rinnovo degli organi del fondo pensione per 
l'industria del settore alimentare-alifond ha sancito la crescita della 
rappresentativita' dell'ugl agroalimentare tra i lavoratori del comparto", afferma il 
segretario generale dell'ugl agroalimentare paolo MATTEI, rendendo noto che "la 
nostra organizzazione ha ottenuto il 10% dei consensi dei lavoratori, riuscendo a 
conquistare un nuovo seggio in seno all'assemblea alifond". "un ringraziamento 
speciale va ai nostri sindacalisti che quotidianamente si impegnano per migliorare 
la vita lavorativa di loro colleghi, ma in particolare ai lavoratori che scelgono 
sempre piu' di essere rappresentati dall'ugl agroalimentare", conclude MATTEI. 
(ab) - 28:03:18/13:48 
 
ASSEMBLEA CONSORZIO PARMIGIANO REGGIANO APPROVA 
BILANCIO 2017 E NUOVO PIANO DI REGOLAZIONE OFFERTA 
 
1961 - parma, (agra press) - il consorzio parmigiano reggiano informa che si e' 
tenuta l'assemblea generali dei consorziati, durante la quale "il consorzio ha 
approvato all'unanimita' il bilancio consuntivo 2017 e l'accordo per il nuovo piano 
di regolazione dell'offerta". "l'assemblea ha visto una grande partecipazione di 
tutte le province del comprensorio: 209 produttori che rappresentano il 62% del 
totale dei caseifici del parmigiano reggiano", prosegue il consorzio, sottolineando 
che "il bilancio 2017 evidenzia una crescita record della produzione: un 
incremento del 5,2% che corrisponde a 180.697 forme in piu' rispetto al 2016. un 
record assoluto per il parmigiano reggiano che chiude il 2017 con 3.650.562 forme, 
contro le 3.469.865 dell'anno precedente. sono conseguentemente aumentati i 
ricavi, 27.342.237 contro i 23.037.945 del 2016, che derivano principalmente dai 
contributi che i caseifici devono versare al consorzio per produrre la dop". 
"proprio per accompagnare questo sviluppo e collocare il prodotto sul mercato, il 
consorzio gia' dal 2017 si e' dato da fare per trovare nuovi spazi di mercato, 
investendo in comunicazione per trasmettere al consumatore le distintivita' di 
prodotto; nel 2017 gli investimenti in comunicazione hanno infatti superato i 15,2 
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milioni di euro contro i 12,6 milioni dell'anno precedente", fa notare il consorzio. "il 
mercato sta premiando il nostro lavoro, ma gli aumenti di produzione sono 
significativi e non possono non delineare un rischio di calo dei prezzi", ha 
affermato il presidente del consorzio nicola BERTINELLI, osservando che "la sfida 
che ci attende e' quella di collocare il parmigiano reggiano sul mercato ad un 
prezzo remunerativo: nei primi mesi del 2018 abbiamo gia' riscontrato un ulteriore 
incremento della produzione che portera' il numero delle forme a superare quota 
3,7 milioni". "per questo motivo abbiamo presentato un piano di regolazione 
dell'offerta innovativo, semplice ed efficace che ci permettera' di crescere in modo 
razionale e con flessibilita', cosi' da potere reagire prontamente ai cambiamenti 
del mercato" ha aggiunto. "l'accordo preventivo che e' stato approvato 
dall'assemblea riguarda sia la modifica del piano 2017-2019, sia il piano 2020-2022 
che seguira' le medesime direttive", riporta il consorzio. maggiori dettagli sono 
disponibili su https://goo.gl/1CwX5d. "sono soddisfatto dell'accordo che e' stato 
approvato dall'assemblea dei consorziati", ha asserito BERTINELLI, evidenziando 
che "il consenso e' stato fortissimo: senso di responsabilita' e spirito di squadra 
hanno fatto vincere ancora una volta l'interesse comune". "gli obiettivi del piano 
produttivo sono sostanzialmente tre: rendere la regolazione dell'offerta piu' 
semplice ed efficace, frenare i grandi splafonatori con misure piu' severe, dare 
all'assemblea la possibilita' di intervenire sul piano anno per anno con flessibilita' 
per accompagnare la crescita del comparto nel modo migliore" ha concluso. 
28:03:18/13:40 
 
CARNE BOVINA: ISMEA, NEL 2017 INVERSIONE 
DI TENDENZA PER I CONSUMI DI VITELLO 
 
1962 - roma, (agra press) - "gli acquisti di carne fresca di vitello, dopo 5 anni di 
flessioni, registrano nel 2017 una lieve ripresa sia in termini di spesa (+2,3%) che 
di volumi (+1,5%), non sufficienti certo a colmare il gap accumulato nel lungo 
periodo, -18% dal 2013 al 2016 pari a 228 milioni di euro in valore e 22 mila 
tonnellate, ma sufficienti a segnare una non del tutto scontata inversione di rotta", 
riferisce l'ismea in un rapporto sui consumi di carne di vitello nel 2017 disponibile 
su https://goo.gl/nwr4rj. 28:03:18/10:04 
 
PASQUA: CIA, L'EFFETTO MALTEMPO SPINGE 
LE FAMIGLIE VERSO GLI AGRITURISMI 
 
1963 - roma, (agra press) - "le ultime settimane di pioggia e freddo hanno costretto 
le famiglie in casa, ora per loro c'e' voglia di aria aperta e natura, in molti hanno 
programmato la vacanza negli agriturismi: le strutture rurali sono pronte ad 
ospitare piu' di 320 mila clienti", secondo la stima di turismo verde, l'associazione 
della cia-agricoltori italiani per l'agriturismo. "c'era molta preoccupazione - spiega 
turismo verde - per il basso numero di prenotazioni registrato fino ai primi di 
marzo, negli ultimi giorni pero' e' partita la corsa a bloccare le camere, 
praticamente esaurite quelle da tre letti in su. cresce la richiesta dell'ospitalita' per 
nuclei con animali domestici al seguito, cani e gatti". la nuova dinamica last 
minute - stimano turismo verde e cia - dovrebbe far segnare, a consuntivo, un 5 
per cento in piu' di presenze, rispetto alla pasqua e pasquetta del 2017. "il relax 
della campagna, unito ai prezzi contenuti e alle tradizioni enogastronomiche del 
territorio, premieranno, quindi, le strutture ricettive verdi per le feste alle porte" e 
"le buone performance delle aziende agrituristiche dovrebbe trainare l'incremento 
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anche del ramo ristorazione", fanno presente turismo verde e cia, secondo le quali 
i piatti del territorio e della tradizione saranno "protagonisti delle tavole anche per 
chi passera' la pasqua a casa" e cioe' circa il 60 per cento degli italiani. a trionfare 
sulle tavole saranno pastiera, torta pasqualina, agnello, uova, formaggio e salumi 
per una spesa alimentare stimata intorno al miliardo di euro. 28:03:18/11:40 
 
PASQUA: SECONDO COLDIRETTI/IXE' 300MILA IN AGRITURISMI 
NELLE ZONE DEL TERREMOTO. RIPRESA CON +10% VISITATORI 
 
1964 - roma, (agra press) - oltre trecentomila italiani si siederanno a tavola in un 
agriturismo per la pasqua, secondo quanto emerge da una stima di coldiretti, dalla 
quale si evidenzia come sia sempre forte la ricerca della tranquillita' in campagna. 
secondo l'organizzazione, "i circa 23mila agriturismi presenti nella penisola 
svolgono anche un'importante funzione di traino per le economie locali, come 
dimostrano le zone del terremoto dove nonostante le difficolta' si stima di 
aumento del 10% delle presenze". per la pasqua 2018 - conclude la coldiretti - gli 
agriturismi sono fra le mete privilegiate vista anche "la paura del terrorismo 
internazionale che condiziona la scelta di viaggio di quasi un italiano su quattro 
che vuole restare lontano da ansie e preoccupazioni privilegiando il relax e la 
tranquillita' delle vacanze in campagna grazie alla bellezza dei paesaggi e alla 
qualita' dell'offerta gastronomica" italiana. 28:03:18/08:32 
 
PASQUA: BMTI, IN AUMENTO PREZZI ALL'INGROSSO PER 
CARNI OVINE E DI CONIGLIO, STABILI PER LE UOVA 
 
1965 - roma, (agra press) - "l'incremento della domanda tipico del periodo pre-
pasquale ha contribuito a imprimere dei rialzi ai prezzi all'ingrosso delle carni 
ovine e di coniglio", informa la bmti, sottolineando che "con riferimento alla 
settimana 19-23 marzo, l'indice dei prezzi all'ingrosso elaborato sulla base dei dati 
rilevati dalle camere di commercio evidenzia per le carni di coniglio un aumento 
su base annua del +11,9%". "prezzi delle carni di coniglio che, a conferma 
dell'attuale congiuntura positiva, si attestano sui livelli piu' elevati degli ultimi 
anni", precisa la bmti. "le maggiori richieste di prodotto legate all'avvicinarsi della 
pasqua hanno comportato aumenti all'ingrosso anche per le carni ovine", 
prosegue la borsa merci, evidenziando che in particolare "sempre con riferimento 
alla settimana 19-23 marzo, i prezzi registrano una variazione positiva sia rispetto 
alla stessa settimana dello scorso anno (+35,1%) sia rispetto alla settimana (10-14 
aprile) che aveva preceduto la pasqua nel 2017 (+11,6%)". "sostanziale stabilita', 
invece, per i prezzi delle uova; dopo le forti tensioni che si erano registrate nei 
mesi autunnali dello scorso anno, il mercato delle uova si e' contraddistinto, in 
avvio di 2018, per un maggior equilibrio tra domanda e offerta; i prezzi all'ingrosso 
attuali si mantengono comunque piu' alti rispetto agli anni scorsi (+29,5% rispetto 
al 2017)", conclude la bmti. 28:03:18/11:42 
 
"L'INFORMATORE AGARIO": POMARICI 
VINO ITALIANO,TRE STRATEGIE 
 
1966 - verona, (agra press) - "il vino italiano, tre strategie per crescere ancora" e' il 
titolo dell'opinione del prof. eugenio POMARICI che apre numero di questa 
settimana de "l'informatore agrario", periodico diretto da antonio BOSCHETTI.  
altri argomenti trattati sono la xylella con un articolo di giuseppe TAMBURRANO, 
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gli accordi sul pomodoro di spagna e portogallo; i sostegni alle agro energie; gli 
aiuti alla zootecnia estensiva. 28:03:18/15:20 
 
VENETO: 465MILA ETTARI DI FORESTE SONO PATRIMONIO 
DA FAR FRUTTARE, SOTTOLINEA VENETO AGRICOLTURA 
 
1967 - venezia, (agra press) - in occasione del convegno "il risveglio della foresta. 
le politiche forestali dalla serenissima ad oggi", organizzato da veneto agricoltura 
e dalla regione e svoltosi nell'ambito di "agrimont", e' stata presentata la 
pubblicazione "il risveglio della foresta. le politiche forestali dalla serenissima ad 
oggi", dalla quale emerge tra l'altro che "sono ben 465.000 gli ettari di superficie 
forestale nel veneto, pari al 25% del territorio regionale". ne da' notizia veneto 
agricoltura, spiegando che i lavori dell'incontro "hanno confermato che oggi il 
veneto e' attraversato da numerosi fermenti che spingono verso una 
valorizzazione a 360° delle foreste, sia dal punto di vista ambientale che da quello 
dei prodotti e servizi offerti". (ab) - 28:03:18/00:11 
 
VENETO: COLDIRETTI, IN CONSIGLIO REGIONALE 
CONSENSO BIPARTISAN SU NOSTRE PROPOSTE 
 
1968 - venezia, (agra press) - il manifesto politico di coldiretti che chiede cinque 
riforme a costo zero e cioe' etichetta obbligatoria, conversione del ministero 
dell'agricoltura in quello "del cibo", semplificazione burocratica, legge antifrodi, 
libero accesso alla banca dati dei flussi commerciali dall'estero, "e' stato 
considerato di interesse generale per tutta la societa' e quindi alla portata 
trasversale di tutti i partiti, cosi' come dimostrato dai consiglieri di ogni 
schieramento" che "hanno votato all'unanimita' la risoluzione presentata dal capo 
gruppo in consiglio della lega nord nicola FINCO", rende noto la coldiretti veneto. 
28:03:18/00:25 
 
EMILIA ROMAGNA: MARETTI (AGRINSIEME) SI CONGRATULA 
CON IL DIRETTORE DELLA CIA GIANNI RAZZANO 
 
1969 - bologna, (agra press) - agrinsieme emilia romagna si congratula con gianni 
RAZZANO per la nomina a direttore della cia dell'emilia romagna. "abbiamo gia' 
avuto prova in passato della conoscenza e della preparazione tecnica", afferma il 
coordinatore regionale di agrinsieme cristian MARETTI. "non mancheranno 
occasioni in futuro perche' tutto il livello regionale possa beneficiarne", aggiunge. 
"il percorso di confronto e di rappresentanza unitaria che agrinsieme persegue 
per tutto il mondo agricolo trova in questa nomina un ulteriore stimolo a fare 
meglio", conclude MARETTI. (ab) - 28:03:18/12:29 
 
PIEMONTE: NASCE COORDINAMENTO 
PER AGRICOLTURA CHE TUTELI API 
 
1970 - cuneo, (agra press) - la fondazione agrion (agricoltura, ricerca, 
innovazione), presieduta da giacomo BALLARI, informa che e' entrata a far parte 
di un nuovo coordinamento con aspromiele, piemonte miele e il settore 
fitosanitario e servizi tecnico-scientifici della regione, con l'obiettivo di 
"condividere saperi, progetti e idee, accrescere competenze", per "una agricoltura 
sempre piu' rispettosa delle api e dunque della biodiversita' e dell'ambiente". 
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"mettere al centro le api, significa immaginare una agricoltura sostenibile. agrion 
si impegna a fare in modo che le progettualita' messe in campo nei diversi settori 
siano 'testate' proprio per il rispetto verso le api. in questo modo costruiamo un 
percorso virtuoso", ha detto BALLARI. 28:03:18/00:11 
 
LAZIO: ONORATI E ROSATI, DA OGGI IL 
PECORINO DI PICINISCO DIVENTA DOP 
 
1971 - roma, (agra press) - "dopo l'importante nascita, con delibera di giunta della 
regione lazio dello scorso febbraio, del primo biodistretto agricolo della valle di 
comino, che coinvolge oltre 115 aziende agricole e 21 comuni della provincia di 
frosinone, fortemente sostenuto dall'amministrazione zingaretti grazie al lavoro di 
arsial, parte oggi la certificazione dop del pecorino di picinisco", evidenziano 
l'assessore regionale all'agricoltura enrica ONORATI e l'amministratore unico di 
arsial antonio ROSATI, per i quali si tratta di "una nuova denominazione, 
finalmente sul mercato, che non solo garantisce ai consumatori la qualita' 
dell'intera filiera produttiva e il legame con il territorio, ma che testimonia il grande 
lavoro di passione, dedizione e impegno dei produttori e delle amministrazioni 
locali". "i fattori che fanno di questo formaggio un prodotto realmente tradizionale 
e unico per le sue eccezionali caratteristiche sono molteplici e riguardano l'intera 
filiera produttiva: la produzione del latte proveniente da razze ovine legate al 
territorio quali sopravvissana, massese, comisana e loro incroci, l'uso di un 10% 
di latte di capra da razze autoctone quali grigia ciociara, fulva, capestrina, 
monticellana, l'obbligo di pascolo per almeno otto mesi l'anno, la lavorazione a 
latte crudo e la salatura a secco", proseguono l'assessore e l'amministratore. "una 
specificita' produttiva con radici antichissime e che da oggi, grazie al 
riconoscimento della certificazione dop, puo' essere protetta e tramandata nel 
tempo; un importante risultato raggiunto che la regione lazio, insieme ad arsial, 
intende come inizio di un percorso di azioni di valorizzazione e promozione da 
condurre insieme ai produttori, al consorzio di tutela e alle istituzioni dei territori 
interessati", concludono ONORATI e ROSATI. 28:03:18/11:21 
 
PUGLIA: CORSETTI E CANTELE, COLDIRETTI SI DIMETTE 
DAI GAL. REGIONE APPLICHI DELIBERA SU "SUPERCAA" 
 
1972 - bari, (agra press) - "e' necessario che la regione puglia si svegli e che 
l'assessorato all'agricoltura regionale esca fuori dal 'pantano psr'", afferma gianni 
CANTELE, presidente di coldiretti puglia. per protestare contro questa situazione 
di stallo, annuncia il direttore dell'organizzazione angelo CORSETTI, "coldiretti in 
blocco ha rassegnato le dimissioni da tutti i gal in cui era presente a vario titolo", 
ribadendo la necessita' di una "piena applicazione della semplificazione 
amministrativa, attraverso la delibera di applicazione dei 'supercaa'". 
28:03:18/10:27 
 
BREVI 
 
COMMERCIO: la giunta dell'emilia romagna rende noto che e' stato presentato 
oggi il comitato regionale dei consumatori e degli utenti, di cui fanno parte i 
rappresentanti di quindici associazioni iscritte al registro regionale. 
https://goo.gl/LUYBHF.  
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PESCA SPORTIVA: la giunta dell'emilia romagna ha approvato una delibera che 
istituisce quattro nuove aree a gestione "regolamentata" nelle zone di montagna. 
https://goo.gl/Lqo41p.  
TV: e' in arrivo da mercoledi' 4 aprile sul canale gambero rosso channel (sky 412) 
la seconda stagione del programma televisivo "football kitchen", in onda tutti i 
mercoledi' alle 12:00 e alle 21:30. 
NOMINE: carlo spizzirri, di montalto uffugo, e' stato eletto presidente 
federpensionati coldiretti di cosenza. 
NOMINE: Il coordinamento coldiretti donne impresa reggio calabria ha eletto maria 
rosa papalia responsabile  provinciale. 
 
APPUNTAMENTI 
 
MELEGNANO (MI): 29 marzo, h.8:00, piazza matteotti, mercato contadino dei 
produttori di campagna amica in occasione della fiera del perdono. 
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